

チャレンジ

第5学年 学年通信 No.1 4
令和5年3月24日発行
小牧市立米野小学校

今年度もあっという間に過ぎ、修了式を迎えることとなりました。この1年間は、友達と協力して過ごした野外学習、初めての委員会活動など、さまざまなことに責任をもって取り組み、チャレンジすることで、大きな成長を遂げることができました。これもひとえに保護者の皆様から多大なるご支援をいただいたおかげであると、担任一同感謝の気持ちでいっぱいです。1年間ありがとうございました。

○ 入学式準備【4月5日(水)】

※ 新6年生だけの登校になります。いつもの時間に通学団の子たちと誘い合って、集団登校をしてください。

- 登校時間・・・8時15分 (教室で着席)
- 持ち物・・・上ぐつ 体育館シューズ 通学帽子
- 登校したら・・・
 - ① 北館2階昇降口の6年生の靴箱に靴を入れて、北館3階の6年生の教室へ移動する。
旧5の1の人 →6の1の靴箱へ →6の1の教室へ
旧5の2の人 →6の2の靴箱へ →6の2の教室へ
旧5の3の人 →6の3の靴箱へ →6の3の教室へ
旧5の4の人 →6の4の靴箱へ →6の4の教室へ
 - ② 教室(旧クラス)に入ったら、先生が来るまで静かに待つ。
- 下校時刻 10:45頃

※ 入学式準備の日の欠席等の連絡は tetoru ではなく、米野小学校への電話連絡をお願いします。

○ 始業式【4月7日(金)】

※ いつも通り、通学団で登校します。新1年生の子がいる班の班長・副班長は、必ず一緒に登校してください。

- 登校したら・・・
 - ① 北館2階昇降口の6年生の靴箱に靴を入れる。
 - ② 北館3階の6年生の教室へ行き、廊下に掲示してある名簿で、自分のクラスを確認する。
 - ③ 新しいクラスが分かったら、教室へ入り、名簿順に着席して静かに待つ。
- 持ち物・・・上ぐつ 体育館シューズ 通学帽子 筆記用具
ぞうきん2枚 ネームペン
※ 当日に教科書を配付しますので、ランドセルで来ましょう。
- 下校時刻 10:45下校

※ 始業式の日の欠席等の連絡は tetoru ではなく、米野小学校への電話連絡をお願いします。

〈 4月の主な予定 〉

- 5日(水) 入学式準備・・・6年生のみ登校
 - 6日(木) 入学式・・・1年生のみ登校(6年生は登校しない)
 - 7日(金) 着任式・始業式
 - 10日(月) 通学団会
 - 13日(木) 学級写真撮影
 - 20日(木) 授業参観・PTA総会
 - 24日(月) 1年生を迎える会
 - 28日(金) 校外学習
- ※ 現時点での予定になります。詳細は6年生の学年通信4月号をご確認下さい。

○ 春休み中の生活について

- ① 規則正しい生活を心がけましょう。
 - ② 不審者、交通事故などに気を付けて、安全な生活に心がけましょう。
 - ③ 新年度に備えましょう。
 - 宿題は特にありませんが、進級に向けて、苦手な学習の復習をしましょう。
 - 筆記用具や道具箱の中身の確認、持ち物への記名等、新学年の準備をしましょう。
- ※ eライブラリー・ロイロノート・学習クラブなどの学校で使用しているソフトは春休み期間は使えませんのでよろしくお願いします。

〈注意〉

- ※ 教科書「家庭科5・6年」、「たのしい保健」、「図工5・6年下」、「地図帳」、英語「Picture Dictionary」、健康手帳、英語活動の名札、習字フォルダー、掲示用クリアファイル、キャリアパスポート、探検バック、総合ファイル、名札は学校で保管しています。

〈 1年間 ありがとうございました! 〉

この1年間、多くの行事や活動を通して子どもたちは大きく成長しました。担任にとっては、子どもたちと経験したさまざまな出来事は思い出深いものであり、その一つ一つが心に残っております。以下に少し紹介させていただき、この1年の感謝の思いを述べさせていただきます。

1組担任・学年主任 保々 孝明	学年テーマ「チャレンジ」のもと、子ども達とともに色々なことにチャレンジした1年でした。初めての宿泊学習や委員会活動といったさまざまな教育活動に戸惑いながらも挑戦し続け、頼もしく成長していく5年生をそばで見ることができて幸せでした。4月からは、最高学年として学校を引っ張っていくリーダーになるに違いありません。保護者の皆様、1年間ありがとうございました。
2組担任 石田 智支美	明るく元気な子ども達とともに過ごすことができ、幸せな1年でした。行事を通して最後まであきらめない姿勢、仲間とともに努力する姿をたくさん見ることができ、とてもうれしく感じました。小学校最後の1年、さらにパワーアップした学年になるよう努力を積み重ねてほしいと思います。保護者の皆様、1年間ありがとうございました。
3組担任 河合 佐武	子どもたちとともに走りぬけた1年でした。野外学習や体育授業参観など、数多くの行事があった中で、自分らしさを発揮し、成長していく姿に思わず感動して涙を流してしまう場面もありました。それほどに、この学年には周りの人の心を奮い立たせる力があります。来年度は最高学年として、その力を存分に発揮してほしいと思います。保護者の皆様、1年間本当にありがとうございました。
4組担任 伊藤 麻希	素直な子ども達と、本当に楽しい時間を過ごすことができました。初めて経験することが多く、失敗や成功を積み重ねながら、前向きに取り組んでいる姿を見るたびに、大きな成長を感じました。たくさんの思い出を大切に、4月からも、さらに成長してほしいと思います。保護者の皆様、この1年間、ご理解とご協力ありがとうございました。